

UNIVERSITE CHEIKH ANTA DIOP DE DAKAR

LA FMPOS RECEPTIONNE UN APPAREIL DE CONTROLE DES MEDICAMENTS

Denise ZAROOUR MEDANG | 03/05/2016 | 10H11 GMT



Le laboratoire de Chimie Analytique et Bromatologie de la Faculté de médecine, de pharmacie et d'odontologie (Fmpos) de l'UCAD a réceptionné hier, lundi 2 mai, un nouvel appareil de contrôle des médicaments. Cet appareil de l'Ong Suisse Pharmelp va permettre aux étudiants de mieux cerner les normes de fabrications des médicaments, pour une meilleure prévention de la santé des populations.

Par la même occasion, la Fmposa a reçu le Professeur Claude Rorhbasser de l'Ong Suisse Pharmelp qui a animé une conférence publique sur : «L'éthique du faux médicament».

Pour l'ancien Professeur de l'école d'Architectes et d'Ingénieurs de Fribourg, «le Sénégal n'est pas épargné par ce phénomène qui cause beaucoup de décès». «Concernant les effets ravageurs, au Sénégal, cela représente 43% du marché, soit 8 milliards de FCFA», a-t-il fait savoir, tout en soutenant «qu'aucun pays ne peut prétendre être à l'abri des circuits frauduleux».